

# 令和5年度 愛知県立豊川工科高等学校 文化祭

## 『文化祭を楽しみましょう』

校長 加藤 勝義

ご来場の皆さん、本日はようこそお越しくださいました。いよいよ、豊川工科高校の文化祭の幕開けです。昨年は、限定公開でしたが、今年は、コロナ禍から解放され、制約なく皆さんに楽しんでいただけたと思います。

豊川工科高校は、ものづくりと人づくりを特色とし、地域に貢献できる人財を育成する学校です。本校の生徒の皆さんは、ものづくりや文化的な活動において多くの成果をおさめ、その過程で創造力やコミュニケーション力など、社会で必要な力を育んでいます。文化活動が盛んであると人の心は豊かになり、豊かな心が育まれます。

文化祭は、生徒の皆さんの学校生活における日頃の文化活動や学科、クラスの取組を発表したり味わったりするものです。今年も、年度始めから一般公開に向け、生徒の皆さんが熱心に取り組んできました。発表するテーマの中には先輩から後輩に託され、先輩の思いが詰まったものもあります。いずれも発表もこの日に向けて熱意と工夫をもって取り組んできたものです。その成果をぜひご覧ください。本日は、本校生徒が笑顔でお迎えます。多くの方に思い出を持ち帰っていただけたらと思います。

## 『生徒会長あいさつ』

生徒会長 D26 鳥山 舞愛

本日は、豊川工科高等学校の文化祭にご来校いただきまして、誠にありがとうございます。今年度の文化祭は例年とは一部異なり、3年生は食品バザーを取り入れ、より楽しめるような企画を用意してくれています。1・2年生も各クラス様々な催し物を用意しています。いずれも、今日のために先生方のご協力を受けて、本校生徒の熱意と工夫を持って取り組んだ成果が表現されています。

今年是一般公開で開催することができました。工科高校ならではの企画もございます。生徒会も体育館での企画を用意しています。来場者の皆様が楽しめるように、笑顔でお迎えし、多くの方々に楽しかったと言っていただけるようおもてなししたいと思います。限られた時間ですが、宜しくお願いいたします。

## 『豊川工科ブランド』

### ☆求人倍率7倍

好調な求人に応え、内定が進んでいます。

勉強で頭を鍛え、部活動で体を鍛えて、立ち止まって挨拶のできる生徒たちが社会で認められています。

さすが豊川工科高校生!!

### ☆各部活動が大活躍

今年も野球部や弓道部など、たくさんの部活動が県大会出場を果たしました。メカトロ研究部は、若年者ものづくり競技大会（全国大会）旋盤作業部門で、3位（銅賞）を受賞しました。

### ☆資格・検定でも力を発揮

豊川工科高校では、たくさんの資格取得のチャンスがあります。多くの生徒が技能士などの国家資格の取得に挑戦し、成果を出しています。自慢の技術力です。

豊川工科高校は、部活動や資格検定などを通じて、社会で通用する人づくりに力を入れています。また、大学進学者に対しても補習などを行っています。

## 『お知らせ』

○吹奏楽部ミニコンサート（体育館ステージ）10:30～

みなさんが聞いたことのある曲を演奏します♪

○本校ホームページをリニューアル

スマホにも対応しています。一度、ご覧ください。

愛知県立豊川工科高等学校 ウェブサイト <http://toyokawa-th.aichi-c.ed.jp/cms/>

※お楽しみの際は、各会場に設置されているゴミ箱へ、ゴミの分別回収にご協力ください。

